



La "LETTRE" de l'ATSCAF Cyclo 69 n°493

03 Janvier 2012



**atscaf cyclo 69 .
Club FFCT n° 07061**

*A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations
Financières.*

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

La sortie du Samedi

31/12/2011

Le MAS-RILLIER



Raymond BUCHALIN, Pierre DUMAS et Bruno MAILLOL se retrouvent au MAS-RILLIER malgré le temps maussade.

Bruno MAILLOL a fait le trajet LYON - MAS-RILLIER en vélo.

Daniel ROTHWILLER vient en voisin les encourager.

Il ne pleut plus mais la brume a envahi le plateau de la Dombes.

Les 3 cyclos improvisent un circuit qui les fait passer par Tramoyes, ST Marcel en Dombes, Birieux, Joyeux, Le Montellier, Cordieux.

La température est de 8° mais beaucoup d'humidité qui n'encourage pas les pauses habituelles. Un petit crachin les accompagne sur la fin.

60 kms sont ainsi parcourus.

A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

Tourisme

Les prévisions météo étaient très pessimistes pour ce Samedi.
La sortie hebdomadaire risquant d'être annulée, j'avais prévu une page Tourisme pour présenter la Madone qui domine Miribel.

La Madone du MAS-RILLIER

Le nom du Mas-Rillier viendrait de « mas » qui signifie un très grand domaine et « rillier » de « regulus » en latin, le nom du premier propriétaire. L'édification de la Madone allait faire du Mas-Rillier un lieu de pèlerinage connu dans le monde entier .

La construction de la Madone débute le 14 février 1938 à la l'initiative du Père Thomas, curé du hameau. La première pierre est bénie le 9 octobre de la même année.

Atteint de la tuberculose il se recommande à la vierge, une fois guéri il fit une promesse de remercier la vierge et en 1932 il fit élever une statue à l'effigie de Notre Dame du Sacré-Coeur sur l'autel de l'Eglise

Mais le Père Thomas qui désirait rendre hommage de façon plus grandiose décida d'ériger à la place du vieux château de Miribel une statue.

L'inauguration aura lieu le 5 juillet 1941 en présence de près de 1200 pèlerins.

Un escalier de 151 marches donne accès au belvédère situé au sommet de la statue dans la couronne de la vierge.

La statue fait 32.70 mètres de hauteur et pèse 440 tonnes

Le père Thomas décède le 9 septembre 1952.

Edifié en contre bas de la statue, le campanile haut de 28 m, abrite un carillon composé de 50 cloches.

Le carillon se fit entendre pour la première fois le 20 juillet 1947 à l'occasion du concert inaugural donné par le maître carillonneur Maurice Lannoy.



A. T. S. C. A. F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

Ca s'est passé cette semaine

• Mercredi 28 Décembre

Après la « sortie du MUR » du début de semaine, **Bruno MAILLOL** en propose une autre mais cette fois ci seul **Daniel ROTHWILLER** répond à l'appel :

« Il est 13h00, le soleil n'a fait encore son apparition, mais Daniel R. est là et nous partons en direction de Heyrieux par Manissieux. Dans Heyrieux, on pense éviter le mur de lundi en prenant tout droit, mais là aussi c'est un mur, puis on passe sur le haut de Rajat et descendons sur Renonceau, mais là Daniel rate son virage et fait une roulade sur le côté de la route, se relève sans bobos juste des traces de boue sur le coupe-vent, le bonhomme et le vélo n'ont rien de mal, ouf.

Pour le retour on décide de rentrer par la montée de la Catelandière dans Toussieux. Au final 50km environ et le passage des 5000km pour Daniel. »

Bruno MAILLOL

Daniel donne de ses nouvelles plus tard : pas de séquelles, tout va bien. 

De son côté, **Florian CABAJ** randonne du côté d'Auxerre en famille avec son père et des copains : 49 kms.

• Dimanche 01 Janvier

Tout commence par un message de Magali sur le forum :

« Bruno et moi roulerons un peu demain...on a prévu de faire un petit circuit »

Nous sommes donc 4 à Parilly à 13h00 : **Magali MAILLOL**, **Yann BRIZAIS**, **Pierre DUMAS**, **Bruno MAILLOL**. Pour un 1^{er} Janvier c'est la canicule (15°).

Mais quand 2 « véloces » (Bruno et Yann) rencontrent 2 « cyclos tranquilles » (Magali et Pierre), ça fait

mal aux jambes des « cyclos tranquilles ». 

Pourtant, Bruno et Yann adoptent un rythme modéré ... pour eux. Mais derrière, les cuisses commencent à chauffer. Les « cyclos tranquilles » ont une vitesse de croisière légèrement inférieure à celle des « véloces » !!!

Nous arrivons ainsi au pied du col de Bel Air. Bruno et Yann empruntent le raidard qui débute dans Marennes tandis que Magali et Pierre assurent avec la montée classique.

Regroupement en haut du col, photo souvenir et nous voilà repartis en direction de St Just-Chaleyssin, St Quentin-Fallavier, Grenay et St Laurent de Mure ou un chien fétard s'amuse à nous suivre et nous dépasser pour finalement nous couper la route, passant à 2 doigts de nos roues à chaque fois.

Elu boulet
du jour

Marrant ce chien !!! 

Yann nous quitte à l'entrée du Parc de Parilly ou Magali, ayant son compte de kms, ne nous impose pas

un tour supplémentaire. 

Nous avons parcouru ainsi un peu plus de 70kms sous un soleil printanier.

Pierre DUMAS

A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

Ca s'est passé cette semaine

Nous aurions pu croiser P'tite Tortue car elle aussi n'a pas résisté à l'envie de commencer sa saison dès le 1^{er} Janvier :

« Aujourd'hui, je suis invitée. Je pars en vélo, avec la ferme intention d'aller faire quelques km après le repas, histoire de faire descendre les huitres et le chapon. Et pourquoi-pas faire ma 1^{ère} grimpée au Col de Fantomette?

J'arrive à m'éclipser vers les 15h15 tandis que tout le monde somnole, et je me dirige vers Marennes. Je croise quelques cyclos, mais pas d'atscafiens; il fait doux et malgré les nuages qui assombrissent le ciel de ce côté là, j'ai la surprise d'arriver au col avec une vue très dégagée sur les cimes enneigées, tellement proches.

Maintenant, je reprends la descente, je passe à Simandres, tranquillo. Au loin, les mamelons du Pilat apparaissent nimbés d'or, grâce au soleil qui glisse derrière eux. Je rentre chez moi, contente de ma petite sortie de 34km. »

Dominique PEREIRA



*A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations
Financières.*

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

Samedi prochain

07/01/2012

PARILLY



Rendez vous à 12H45 pour un départ à 13H00

Devant la Brasserie « Le Parilly », rue du Clos-Verger, 69000 Vénissieux

On ne regarde pas la météo et on vient au premier rendez vous de la saison.

Ceux qui ne roulent pas ont la possibilité de faire une balade dans le parc ou peut être, une bataille de boules de neige.

On se retrouve ensuite à la brasserie « Le Parilly » autour de la galette.

Evelyne en profitera pour remplir la cagnotte du « pot d'après sortie ». 🍺

Les licenciés FFCT, pensez à apporter votre fiche d'adhésion qui vous a été envoyée Mardi dernier.

A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

Dans le rétro

« Connaitre le passé pour comprendre le présent »

Je me suis plongé dans les archives du club pour savoir ce que les pionniers de l'ATSCAF Cyclo faisaient à cette époque de l'année.

Décembre 2000 :

Un petit groupe s'est formé depuis 1 an mais la 1ere lettre n'est envoyée que le 31 décembre 2000.

Lyon, le 31 décembre 2000.

Cher(e) ami(e) cyclo(te)

Profitant de la morte-saison cycliste nous avons organisé un repas de notre club le 18 novembre dans le restaurant de notre ami Dominique à Colombier –Saugnieu.

Cette sympathique initiative a permis de resserrer les liens entre nous et accessoirement de fixer le calendrier des sorties pour le début d'année 2001.

Je te rappelle donc que nous avons décidé de nous donner rendez-vous tous les samedis à 13H 30 devant l'entrée de l'hippodrome du parc de Parilly. Cet horaire concerne les mois de janvier et février.

Ce point de départ n'implique pas que nous tournions forcément au Parc.

A partir de mars nous changerons de lieu et d'horaire.

Il serait bon que chacun essaye de venir dès janvier ou février pour commencer en douceur et progressivement la nouvelle saison. C'est le meilleur moyen de ne pas avoir un groupe trop hétérogène par la suite.

En attendant je te souhaite de bien finir l'année et te donne rendez- vous aux siècle et millénaire prochains.

Bernard CHAREYRON

Au fil des mois, la lettre et le club vont grandir pour devenir ce qu'ils sont aujourd'hui.

Nous suivrons cette évolution dans les lettres suivantes.

*A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations
Financières.*

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

L'agenda

- **Vendredi 06 Janvier, 20h15**

Réunion du Comité Directeur du CODEP69 avec les clubs

Local de l'AC3F, 296 montée de la Ruelle, 69000 Fontaines St Martin

Ceux qui sont intéressés par cette réunion peuvent me contacter pour y aller ensemble.

A l'ordre du jour :

- Infos des différentes commissions
- Bilan de l'AG de la FFCT
- Organisation des 1eres pédalées.

Et la réunion se terminera par une galette arrosée de cidre.

- **Samedi 07 Janvier, 12h45 pour un départ à 13h00**

Sortie club qui se terminera aussi autour de la galette !

Devant la Brasserie Le Parilly, rue du Clos-Verger, 69000 Vénissieux

La seule sortie de l'année qui n'est pas annulée pour cause de météo catastrophique. Si on ne peut pas rouler, on passe directement à la galette.

- **Jeudi 12 Janvier, 19h00**

Réunion du CODIR

- **Samedi 14 Janvier, 12h45 pour un départ à 13h00**

Sortie club

Devant la Brasserie Le Parilly, rue du Clos-Verger, 69000 Vénissieux

- **Samedi 21 Janvier, 12h45 pour un départ à 13h00**

Sortie club

Devant la Brasserie Le Parilly, rue du Clos-Verger, 69000 Vénissieux

- **Dimanche 22 Janvier, 9h00**

Assemblée générale de la Ligue Régionale Rhône-Alpes de Cyclotourisme

Salle polyvalente, 100 route des Etournelles, 01200 Châtillon-en-Michaille

- **Samedi 28 Janvier, 12h45 pour un départ à 13h00**

Sortie club

Devant la Brasserie Le Parilly, rue du Clos-Verger, 69000 Vénissieux

*A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations
Financières.*

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com

Site atscaf69.cyclo.free.fr